



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:02

PAG - 1 -

Honduras



España será el quinto socio extra regional del Bcie

España aportará 200 millones de capital accionario al convertirse este viernes en el quinto socio extra regional del Banco Centroamericano de Integración Económica, Bcie, dijo el representante por Honduras ante esta entidad, Eduardo Membreño. Actualmente varias naciones mostraron interés por incorporarse al Bcie, entre ellas Corea, además los directivos mantienen pláticas con Japón y Estados Unidos.

Recibimiento heroico al regresar de Irak

El contingente nicaragüense, integrado por 113 soldados, regresó ayer de Irak, después de 179 días de realizar labores humanitarias. La misión fue recibida en el aeropuerto internacional donde el presidente Enrique Bolaños presidió una ceremonia a la que asistieron funcionarios, líderes políticos, diputados y diplomáticos extranjeros.

Costa Rica



Inmigrantes indocumentados

Múltiples trabas para obtener los papeles

- Migración: controles necesarios para no afectar obreros ticos

Costa Rica aplica políticas para restringir al máximo el otorgamiento de cédulas de residencia y permisos de trabajo a inmigrantes, incluso a aquellos respaldados por sus patronos y que desean pagar el seguro social. Además, se promueve la denuncia telefónica para reportar a indocumentados. Sin papeles, a los inmigrantes se les dificulta conseguir trabajo y no pueden afiliarse a la Caja Costarricense de Seguro Social (CCSS). Sin trabajo no pueden obtener permisos laborales ni la residencia.

Tráfico de drogas y armas amenazan desarrollo socioeconómico

(EFE). Los países de América Central y el Caribe continúan siendo clave como rutas del tránsito de droga hacia el norte y de contrabando de armas hacia el sur, situación que puede amenazar su desarrollo político y socioeconómico, advierte la Junta Internacional de Fiscalización de Estupefacientes (JIFE). La JIFE observa de forma positiva "nuevos progresos" en la lucha contra el blanqueo de dinero.

Frente a los avances en la legislación contra ese delito de Costa Rica y Nicaragua, se recuerda que Guatemala "ha puesto en práctica una ley que penaliza el blanqueo del producto del delito, pero aún no ha asegurado su plena aplicación y todavía no ha sido retirada de la lista" de países no cooperantes.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:02

PAG - 2 -

País apoya la unión aduanera

- Pospuso adhesión ante falta de leyes

Costa Rica mantiene un firme apoyo a la unión aduanera centroamericana, pese a que retrasó su adhesión al proceso pues requiere aprobar leyes y reglamentos antes de dar el paso.

Guatemala, Honduras, El Salvador y Nicaragua acordaron el jueves pasado poner en marcha, el próximo 1.º de mayo, la unión aduanera para productos originarios de la región.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua